78 Treffpunkt Woche 32/2013 NÖN



Bieranstich beim Dorffest (v.l.): Erwin Bernreiter, Kornelius Schneider, Monika Weiss, Martin Mitterhauser, Thomas Bauer, Richard Hogl und Norbert Spenling. Foto: privat

Jubiläum für das Dorffest

Musik, Spiel, Sport & Spaß – all das bot das 25. Dorffest im Freizeitzentrum Oberfellabrunn.

Neben dem gemütlichen Festbetrieb am Samstag nutzten viele Gäste die Gelegenheit und matchten sich in Tennis, Tischtennis oder am Wuzzler. Mit bekannten Pop-Songs brachte die Gruppe "In Voice" die Abendstimmung dann so richtig in Schwung. Nach der Festmesse am Sonntag, zelebriert von Diakon Heribert Auer, umrahmte der Kirchenchor Oberfellabrunn den zünftigen Frühschoppen. Und mit Bravour schaffte Stadtoberhaupt Erwin Bernreiter den traditionellen Bieranstich.

Über gute Stimmung und eine illustre Gästeschar freute sich vor allem die Obfrau des Dorferneuerungsvereines, Monika Weiss, die eine Reihe an Prominenz willkommen hieß: Nationalrätin Eva Himmelbauer, Landtagsabgeordneten Richard Hogl, Stadträte Kornelius Schneider, Martin Mitterhauser und Markus Ganzberger sowie Gemeinderäte Ortsvorsteher Thomas Bauer und Norbert Spenling.

Freudenfeier in der Mühle

In der Reibenbacher-Mühle in Watzelsdorf ging ein hochsommerlich heißes Mühlenfest über die Bühne. Gefeiert wurde die Fertigstellung des großen Bauabschnittes.

Mühlenfreunde, Bekannte und Nachbarsleute von Martina und Robert Kuttig sowie Fachleute, die zur Renovierung in irgendeiner Weise beigetragen haben, fanden sich gerne ein. Sie unterhielten sich blendend und fachsimpelten im idyllischen Garten der Mühle bei stimmungsvollem Kerzenschein bis spät in die laue Nacht hi-

nein. Fotos von der Renovierung und alte Pläne wurden begutachtet.

Martina und Robert ist es gelungen, ihre Begeisterung für die Erhaltung alter wertvoller Baudenkmäler an die Gäste weiterzugeben und ihre Freude zu teilen.

Stelldichein im Weingut Prechtl

Die FP Sommerweintour führte Nationalrat Christian Lausch unter anderem auch ins Weingut Prechtl nach Zellerndorf. Die edlen Tropfen des Weinguts sind regelmäßig im "Salon Österreich Wein" vertreten, vor allem die Grünen Veltliner stechen bei Verkostungen immer wieder hervor. Franz und Petra Prechtl hießen den Polit-Promi samt Begleitung herzlich willkommen und kredenzten die besten Weine.

Grandioses zu Vollmond

Nein, es waren keine Nachtwandler, sondern Vollmondwanderer, die zuletzt mit dem Wullersdorfer Fremdenverkehrsobmann **Gerhard Völker** zum Reisberg bei Hart-Aschendorf unterwegs waren.

Dort angekommen bot sich für die Gruppe ein wunderbarer Blick in eine Landschaft, die zur Erntezeit in ein "rot-goldenes Abendlicht" getaucht war.

Dies ließ sich auch Bürgermeister LAbg. Richard Hogl nicht entgehen. Ganz toll schlug sich aber auch die jüngste Teilnehmerin, Hanna Schuster aus Immendorf, die noch nicht einmal zu Schule geht. Über so viel Elan in seiner "Gesunden Gemeinde" freute sich besonders Mitinitiator Gemeindearzt Josef Glasl.

Der würdige Abschluss mit einem kleinen Imbiss war dann in der neu renovierten Hart-Aschendorfer Kellergasse beim Sommerheurigen von **Hannes Pamperl**.



Martina und Robert Kuttig (r. hinten) freuen sich mit den Mühlenfreunden der Umgebung über den großen Baufortschritt, der gebührend gefeiert wurde. Foto: privat

Prost mit Spitzenweinen(v.l.): Winzerin Petra Prechtl mit Christian Lausch, Helga Kramer und Michael Sommer jun. Foto: FP





Erlebten am Reisberg ein wunderbares Abendrot: Gerhard Völker (l.) mit Josef Glasl, Günther Pregler, Martha Völker, Richard Hogl, Brigitte Dibold, Birgit Hogl, Sabine Bischof, Hilde Pamperl, Inge Weilner, Claus Schuster, Brigitte Lassel, Helene Zinser und Josef Kirner.

Foto: privat